

Elternbrief 2017/2018, Nr. 1

22. August 2017

Liebe Eltern,

zum Schuljahresbeginn möchte ich Sie recht herzlich begrüßen und Ihnen und Ihren Kindern einen guten Start in das neue Schuljahr wünschen.

Neben 107 Fünftklässlern konnten wir auch in der Einführungsphase der gymnasialen Oberstufe zahlreiche neue Schülerinnen und Schüler aufnehmen, sodass die Schülerzahl gegenüber dem Vorjahr nahezu unverändert bei 837 liegt. Für das Vertrauen, das Sie unserer Schule entgegen bringen, danke ich Ihnen ganz herzlich.

Als neue Lehrkraft konnten wir zum Schuljahresbeginn Frau Eva Kirchner begrüßen. Nach ihrem Referendariat am Schwalmgymnasium war sie mehrere Jahre an einem Gymnasium in Gießen tätig und kehrt nun an unsere Schule zurück, um Deutsch und Musik zu unterrichten.

Nahtlos neu besetzt wurde die Stelle des Studienleiters. Dr. Michael Funke tritt die Nachfolge von Herrn Marek an, der zum Schuljahresende in den Ruhestand verabschiedet wurde, und kümmert sich fortan um die Belange der Schülerinnen und Schüler der gymnasialen Oberstufe.

Ermutigen möchte ich Sie, in den schulischen Gremien mitzuarbeiten, und möchte all denjenigen danken, die sich in diesen bereits jetzt engagieren. Auf den Elternabenden der Jahrgänge 5, 7 und 9 sowie der Einführungsphase werden in den nächsten Wochen die Klassenelternbeiräte gewählt. Auf der nächsten Sitzung des Schulelternbeirates, die am Dienstag, den 26. September um 20 Uhr in der Mensa stattfinden wird und zu der ich die Klassenelternbeiräte und ihre Stellvertreter schon jetzt herzlich einlade, werden die Neuwahlen des Schulelternbeirates, der Elternvertreter in den Fachkonferenzen und die Wahlen zur Schulkonferenz stattfinden.

Für die Schulkonferenz werden drei Elternvertreter sowie drei Ersatzmitglieder gewählt. Es können sich auch Eltern zur Wahl stellen, die nicht Mitglied des Schulelternbeirats sind. Wenn Sie als Nichtmitglied Interesse an einer Kandidatur und somit an der Mitarbeit in diesem wichtigen Gremium haben, melden Sie sich bitte vor dem Wahltermin im Sekretariat und kommen dann am 26. September zur Schulelternbeiratssitzung.

Trotz reger Bautätigkeiten in den Sommerferien werden die **umfangreichen Baumaßnahmen noch bis zum Jahresende** andauern und zu einigen Beeinträchtigungen führen. Die Cafeteria wird voraussichtlich in der kommenden Woche wieder geöffnet sein.

Die Baumaßnahmen in der Bahnhofstraße haben zum vorübergehenden Wegfall der Bushaltestelle an unserer Schule geführt. Voraussichtlich bis Ende November müssen die betroffenen Schülerinnen und Schüler die Haltestellen am Bahnhof bzw. bei der Firma Freudenberg nutzen und die damit verbundenen Fußwege in Kauf nehmen. Zur Sicherung des Fußweges von der Firma Freudenberg zum Schwalmgymnasium wird auf unser Drängen noch in dieser Woche eine Fußgängerampel eingerichtet, die das sichere Überqueren der Ascheröder Straße ermöglicht.

Sportlich erfolgreich endete das vergangene Schuljahr für Celine Müller und Leon Seitz, die als Schulsieger aus den Bundesjugendspielen hervorgingen.

Auch in der Mittagspause können sich die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 6 – 8 sportlich betätigen. In unserer Schulturnhalle bieten wir für diese Jahrgangstufen dienstags und donnerstags von 11:35 Uhr – 12:40 Uhr ein offenes Sportangebot an. Betreut wird dies von einer Sportlehrkraft und unserer neuen FSJ-Kraft Niklas Dietz, der durch eine Vereinskooperation sein freiwilliges soziales Jahr teilweise am Schwalmgymnasium absolviert

und auch im Sportunterricht einiger Klassen unterstützend eingesetzt wird.

Neben sportlichen Angeboten können wir im Rahmen der Erweiterung unseres Ganztagsangebots weitere interessante Arbeitsgemeinschaften und Förderkurse einrichten und bieten jetzt an allen Tagen eine Frühbetreuung im ehemaligen Hausmeisterhaus an.

Im Rahmen des Schüleraustauschs mit der Lodi High-School, unserer amerikanischen Partnerschule, empfangen Schülerinnen und Schüler der Q1, die im Mai gemeinsam mit Frau Promberger und Herrn Bernhardi in Lodi waren, ihre Austauschpartner vom 21. September bis 12. Oktober zum Gegenbesuch.

48 Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 7 verbringen vom 9. – 15. September begleitet von Frau Möbus, Frau Sachs, Herrn Dr. Hussain und Herrn Weyer eine Woche in London.

Abschließend möchte ich Sie noch auf den in diesem Jahr zusätzlichen Feiertag am Dienstag, den 31. Oktober anlässlich des Reformationsjubiläums erinnern und gleichzeitig darauf hinweisen, dass die beiden Montage am 2. und 30. Oktober keine beweglichen Ferientage sind.

Diese wurden für das Schuljahr 2017/18 auf die Tage vor dem 1. Mai (Montag, 30. April), nach Christi Himmelfahrt (Freitag, 11. Mai) und nach Fronleichnam (Freitag, 1. Juni) festgelegt.

Herzliche Grüße

Fail Sissey